

TAKUの 我行我素

謹賀新年！

2014

今年も宜しくお願ひ致します m()m

とはいってもこの原稿を書いているのは、年末のおしせまりのど真ん中の時期なので、今は新年のどうちゃらというよりも2013の振り返りというか、反省というか、アクションのチェック中みたいな気分なんですよね。

2013は銀蠅めっちゃライブがっていうか活動自体が少なかった。

何本？

えっと9本くらいかな？

02/24 新潟

03/03 横浜

04/07 大阪

04/20 川崎



09/21 名古屋



09/14 沖縄

11/08 長野



12/10 両国



そして年末最後は12/28 銀座。

とまあこんなかんじだったわけなんだけれども、ちょっとサボりすぎですね。てゆか、他のメンバーはソロ活動に精を出してるみたいだから TAKU さんもやれば的にはよく言われるんですけど。

あのね、俺は他の二人より早く、HOT DOG とかオールスターズとかブレインとかイーセットとかチェリーとか外部のライブやってたでしょ？ んで実はもう充分悟ってるんだよね。肝心なのは本家本元の銀蠅の活動ってこと。

まあでも俺自身もこんだけ長くバンドやってるとさ、やっぱ新鮮な気分を維持するのはむずかしいと思うし、銀の枠ではやれる音楽にも制限あるし、別の形で別のメンバーと新たな可能性っていうか、銀蠅ではやれない音楽を追求してみるのも全然いいとは思ってる。んで、それをいい形で銀蠅に持ち帰ればいいんだもの。でもね、肝心なのはバランスだよね、そうバランス感覚。

それとさっき言った

本家本元がおろそかならまったくの本末転倒なのを忘れないってこと。

どうしておめでたい年頭からこんなこと書いてるかっていうと、きっとこれ読んでるファンクラブのみなさんもそろそろやきもきしてるんじゃないかなとか思っててね。

その他の動きばっかで銀蠅はどうしたんだってさ。「それはもうわかったからもっと銀蠅を出せ！」みたいなさ。

というわけで2014はだ。

来たる2015の銀蠅35周年に向けて、メンバー丸となって色々準備していこうと思ってます。KISS やストーンズ、日本では永ちゃんが背中全然まだ触らせてくれませんかからね。

ひとつのバンドが、みんなの応援を受けて変わらない姿勢で30年以上もバンドを続けていかせてもらってるという幸せと感謝の気持ちを胸に抱きながら、これからもますます日々精進していこうと思ってます。

てゆか毎年、こうやって新年の挨拶を書きながら、ほんと俺たちって幸せだよなって心から実感しています。

今年もよろしくね！

